
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 1161 

presentata in data 29 marzo 2024 

 a iniziativa dei Consiglieri Vitri, Biancani, Mangialardi, Bora, Mastrovincenzo, Carancini, 
Cesetti, Casini 

 Presenza del medico all’interno delle ambulanze del 118 

   a risposta orale 

 

 

I sottoscritti Consiglieri regionali 

 

PREMESSO CHE 

-Dai primi giorni di marzo si registrano numerose assenze del medico nelle ore notturne all’interno 

del mezzo di soccorso avanzato dell’Ospedale di Fossombrone. Questa situazione potrebbe 

avere conseguenze devastanti soprattutto per i potenziali pazienti con il cosiddetto “codice rosso”; 

- Le uniche ambulanze medicalizzate sono state quelle di Pesaro, Fano e Urbino. Nei comuni di 

Cagli, Fossombrone, Pergola, Urbania, Marotta e Sassocorvaro è stato previsto un solo autista e 

infermiere 

 

RILEVATO CHE 

- Nella nota prot. 6085inviata il 15 marzo 2024 al Direttore dell’AST di Pesaro-Urbino e al Direttore 

Centrale Operativa 118, il Vicesindaco di Fossombrone ha comunicato che spesso l’intera Vallata 

del Metauro è coperta da una sola ambulanza con medico, che staziona all’Ospedale di Fano. 

Questa soluzione è insufficiente per un’area con un bacino di oltre cento mila abitanti; 

- Con la nota sopracitata, l’Amministrazione comunale di Fossombrone si è resa disponibile 

all’acquisto di un’auto medica in sosta nell’ospedale forsempronese e a disposizione di tutte le 

POTES dell’intera Vallata del Metauro grazie ai contributi dell’ente e di sponsor privati 

 

CONSIDERATO CHE 

 -Il sistema di Emergenza - Urgenza in ambito sanitario, quale insieme delle funzioni di soccorso, 

trasporto e comunicazione, organizzate al fine di assicurare l'assistenza sanitaria al verificarsi di 

emergenze o urgenze, è stato istituito e disciplinato dalla Regione Marche con L.R. n.36 del 1998, 

in ottemperanza a quanto previsto dalle Linee Guida 1/1996 di cui all’”Atto di intesa tra stato 

regioni di approvazione delle linee guida sul sistema di emergenza sanitaria in applicazione del 

D.P.R. 27.03.1992”,pubblicate sulla G.U. del 17/05/1996 n. 114. 

 -La DGR n.139 del 22 febbraio 2016 prevede un medico H24 nelle ambulanze del 118 

 

RICORDATO CHE 

-Il tema della carenza del medico all’interno delle ambulanze del 118 era già stato sollecitato con 

l’interrogazione 537 del 2022 e con l’interrogazione 668/2023 

 

VALUTATO CHE 

-Nell’ AST 1  per coprire tutti i turni necessari occorrerebbero 49 medici, mentre attualmente sono 



 
 

 

 

 

31. L’utilizzo di auto mediche permetterebbe di intervenire colmando tutti i vuoti anche nelle 

postazioni dell’entroterra 

 

RICHIAMATA 

- L’approvazione, in data 07/06/2022, della Risoluzione n.50 avente ad oggetto “Proposta 

operativa di riorganizzazione ed efficientamento isorisorse del Sistema di Emergenza Territoriale 

'SET 118'”;  

 

INTERROGANO 

 

Il Presidente della Giunta Regionale e l’assessore competente per sapere: 

 

-Come intendano in futuro potenziare la presenza del medico nelle ambulanze del 118;                 

-se intendono accogliere in via temporanea la proposta del comune di Fossombrone per far fronte 

alla momentanea carenza dei medici del 118. 

 


